

# *Tous les Cubains célèbrent le 123e anniversaire de la « Guerre Nécessaire »*

---



La Havane, 24 février (RHC)- Cuba célèbre aujourd'hui le 123e anniversaire de la reprise des luttes indépendantistes et du début de la « Guerre Nécessaire », organisée par notre Héros National José Martí contre le joug colonial espagnol.

En tant que principal représentant du Parti Révolutionnaire Cubain, José Martí a organisé l'insurrection dans l'Est et dans le reste de notre pays depuis l'exil et pour ce faire il s'est appuyé sur des figures de premier plan de la « Guerre des Dix Ans » qui avait pris fin 17 ans avant.

Sous la direction de José Martí et de Máximo Gómez, en sa qualité de général en chef de l'Armée de Libération, la guerre a commencé le 24 février 1895 par des soulèvements simultanés en plusieurs points de l'île.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156011-tous-les-cubains-celebrent-le-123e-anniversaire-de-la-guerre-necessaire>



**Radio Habana Cuba**